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La industria más rentable del mundo, la farmacéutica, al descubierto 

en un documental 

 

 

 

 

 

 

 

 

El nuevo tratamiento contra la hepatitis C, altamente eficaz, es la última prueba a la que de momento ha tenido que enfrentarse la 

sanidad pública española, incluida la extremeña, ante una multinacional farmacéutica que al final llegó a un acuerdo con 

Gobierno nacional y comunidades para suministrar esta medicina en medio de una fuerte presión social. 

El tratamiento para unas semanas exige pagar 61.000 euros, aunque realmente según algunos expertos producirlo  solo cuesta 250. 

No se sabe cuánto está pagando el Ministerio de Sanidad, y en su conjunto el sistema nacional de salud, tras ese acuerdo al que 

llegaron responsables políticos y fabricante. 

Es solo una muestra del “caos” en que ha degenerado el sistema mundial de investigación, creación, desarrollo y suministro de 

medicamentos, que según organizaciones como Médicos Sin Fronteras, o la española Salud por Derecho, junto a muchos expertos 

internacionales, es un fracaso total. 

Enlace a web 

 

La farmacéutica Novartis estudia vender su 33% de Roche 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La mayor fabricante mundial de medicamentos vendidos bajo receta comenzó hace una década a elevar su participación en 

Roche, que alcanza a un 33% de las acciones con derecho a voto, como base para una posible fusión, pero el plan nunca se 

concretó. 

Novartis planea vender la participación en un proceso llamado 'libro de órdenes', en el que los bancos reúnen ofertas de compra 

dentro de un rango de precios predefinido realizadas por inversores escogidos, informó el diario Sonntagszeitung, citando a fuentes 

de la compañía y de instituciones financieras. 

Enlace a web 

 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-novartis-estudia-vender-su-33-de-roche-7647
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-novartis-estudia-vender-su-33-de-roche-7647
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

C-LM lamenta que España tenga 19 calendarios vacunales porque en 

la incidencia de las patologías no hay diferencias 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ballesteros ha realizado estas manifestaciones, en la inauguración de las Jornadas de Vacunas 2016 que la Asociación Española de 

Pediatría celebra en Toledo, donde ha reivindicado la necesidad de que las decisiones en este tema, se sigan adoptando con el 

consenso de todas las instituciones implicadas, Ministerio de Sanidad y Comunidades Autónomas, una vez escuchados los criterios 

técnicos. 

En este marco, ha recordado que el Gobierno de Castilla-La Mancha incrementará este año un seis por ciento las partidas 

destinadas a políticas de salud pública y promoción de la salud, apuntando que buena parte de ese aumento presupuestario irá 

destinado a hacer frente a la ampliación del calendario vacunal infantil y del cribado neonatal, que pasará de 10 a 16 

enfermedades a detectar en la prueba del talón. Así, para la adquisición de las vacunas del calendario el gasto oscila en torno a 

los siete millones de euros. 

Enlace a web 

 

Expertos avisan de que la diabetes es el "paradigma" de enfermedad 

sistémica y que afecta "de la cabeza a los pies" 
 

 

 

 

 

 

 

 

"Es bien sabido que la diabetes se correlaciona con un aumento del riesgo de desarrollar una enfermedad cardiovascular y 

aterosclerótica, que acelera su evolución, que empeora su pronóstico y que multiplica la tasa de mortalidad precoz de origen 

cardiovascular. Además, se asume el habitual empeoramiento de la función renal en la persona con diabetes y se acepta y teme 

especialmente la posible pérdida de visión como consecuencia habitual de esta enfermedad", ha recalcado el presidente de la 

SED, Edelmiro Menéndez. 

En este sentido, el experto ha comentado el "gran desconocimiento" social que existe sobre los efectos que tiene la diabetes en la 

fragilidad ósea, en el riesgo de aparición de enfermedades neurodegenerativas, en el desarrollo o agravamiento de la salud de las 

encías y en el desarrollo de úlceras en el pie que terminan en amputaciones. 

Enlace a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/c-lm-lamenta-que-espana-tenga-19-calendarios-vacunales-porque-en-la-incidencia-de-las-patologias-no-hay-diferencias-7651
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/expertos-avisan-de-que-la-diabetes-es-el-paradigma-de-enfermedad-sistemica-y-que-afecta-de-la-cabeza-a-los-pies-7650
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/expertos-avisan-de-que-la-diabetes-es-el-paradigma-de-enfermedad-sistemica-y-que-afecta-de-la-cabeza-a-los-pies-7650
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/c-lm-lamenta-que-espana-tenga-19-calendarios-vacunales-porque-en-la-incidencia-de-las-patologias-no-hay-diferencias-7651


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cumplidos ya los tres primeros días de elección de plaza de 

especialidad por parte de los Médicos Internos Residentes 

(MIR), el madrileño Hospital Gregorio Marañón, cuya gerente es 

María Codesido López, se ha situado como el primero en 

número de médicos que acudirán a sus instalaciones para 

formarse con sus profesionales. En total, 91 facultativos se han 

decantado por el centro, que está seguido por otros dos de la 

Comunidad de Madrid: La Paz, con 90, y el 12 de Octubre, que 

de momento acoge a 89 residentes. 

 

 

 

 

 

 

 Vacina desenvolvida em Portugal poderá 

ser testada em humanos em 2017 

 

 

 
Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. “El cáncer no debe ser una llamada a rendirse, sino una llamada a formarse y a 

alzar nuestra voz” 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Intervenidos más de 3.800 medicamentos en un centro no autorizado de Santa 

Coloma 

4.  Una clínica sin medicamentos 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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María Codesido 
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Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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Presidente del 

consejo de 

administración de 

Boehringer 

Ingelheim 

 

Pregunta. ¿Cuáles han sido sus mejores y 

peores momentos al frente de Boehringer 

Ingelheim? 

 

Respuesta. El nacimiento de Pradaxa, 

que ha sido uno de los avances médicos 

más importantes y del que somos 

responsables. También fuimos capaces 

de entrar en diabetes y en oncología y 

esto es lo que me hace sentir más 

satisfecho, ya que abre muchas 

posibilidades de futuro. En cambio, ha 

sido muy difícil la situación del precio en 

Estados Unidos (EE.UU.) el pasado año y 

también los litigios que surgieron allí con 

Pradaxa, que al final han podido 

superarse. Para mi el balance es positivo 

y ahora tenemos una estrategia clara en 

cooperación con otras compañías a 

futuro, como la negociación del 

intercambio de negocios con Sanofi en 

Salud Animal y Consumer Health. 

Apostamos claramente por la inversión 

en medicamentos biofarmacéuticos. 

Observamos el futuro con claridad, mas 

aún si le añadimos la cooperación en el 

contrato con AbbVie para la 

investigación conjunta en oncología o la 

alianza en diabetes con Lilly. Ahora 

nosotros estamos en lo más alto, que 

más puedo pedir. 

 

P. ¿Usted ha hecho el trabajo duro y no 

va a poder liderar esta nueva era? 

 

R. No, creo que la parte más importante 

es conseguir un desarrollo lo más positivo 

posible. Uno no debe dejar algo cuando 

está en el medio de un problema. Pero 

ahora miramos al futuro de una manera 

razonablemente positiva y seguros de lo 

que estamos haciendo y podemos llegar 

a hacer. Mi posición la ocupará Hubertus 

von Bauman, con el que he trabajado 

durante muchos, muchos años. Él es la 

persona correcta, orientada hacia la 

investigación y hacia el acuerdo para 

continuar con el desarrollo de la 

compañía. Creo que es muy positivo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P. Hay muchas compañías que en 

los últimos años han movido a 

Irlanda su sede fiscal para pagar 

P. Hay muchas compañías que en los 

últimos años han movido a Irlanda su sede 

fiscal para pagar menos impuestos. ¿Qué 

piensa sobre este tipo de estrategia? 

 

R. Claramente. Boehringer Ingelheim nunca 

jamás tomará decisiones basadas en pagar 

menos impuestos. Creo que son unos 

principios equivocados. La evasión fiscal al 

final no te ayuda. Lo que se necesita es 

radicarse en un lugar y hacer bien el 

trabajo. Alemania no es un país low cost en 

términos de impuestos, pero siempre nos 

hemos visto como buenos ciudadanos que 

deben pagar aquí sus impuestos. Como 

empresa local debes ayudar a la sociedad 

donde estás y pagar los impuestos que te 

correspondan.  

 

P. Justo ahora acaba de nombrar a Timmo 

Andersen como nuevo director general en 

España. ¿Qué perfil tiene? 

 

R. Timmo Andersen tiene una formación 

muy buena y su perfil se ha desarrollado en 

muchos países, lo más reciente ha sido su 

paso por la sede central de la compañía 

en Ingelheim. Tiene mucha experiencia en 

producción y pronto podrán descubrir que 

tiene un alto interés por la cultura local, lo 

que le hará adaptarse rápidamente al 

ecosistema español. Aunque no sé si habla 

español (risas).  

 

P. ¿Qué planes tiene Boehringer Ingelheim 

para España? 

 

R. España para nosotros continúa siendo un 

país muy importante, no solo por las ventas, 

que también. Sabemos que los precios en 

España están bajo presión, pero también 

que tradicionalmente es un país en el que 

tenemos mucha investigación clínica en la 

que participamos. Por ejemplo, mucho de 

lo que hacemos junto a Lilly en 

medicamentos de diabetes está basado en 

las investigaciones de España. Por otro 

lado, tenemos plantas de producción y en 

este sentido es un país muy importante 

paras nosotros. Hemos invertido 30 millones 

de euros en 2015 en renovar los sistemas de 

producción, cifra que no está mal.  

 

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

P. ¿Están interesados en adquirir 

otra compañía? 

Andreas Barner 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-22/industria-farmaceutica/nunca-jamas-tomaremos-decisiones-basadas-en-pagar-menos-impuestos/pagina.aspx?idart=978090
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-22/industria-farmaceutica/nunca-jamas-tomaremos-decisiones-basadas-en-pagar-menos-impuestos/pagina.aspx?idart=978090


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

La Efpia explica en un vídeo las relaciones de la industria con los profesionales sanitarios 

Primera descripción del virus del brote de 2015 en Río de Janeiro 

Los antibióticos no promueven la propagación de la resistencia bacteriana a los antibióticos 
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La OMS estudia a partir de mañana 

como mejorar el alcance de las 

campañas mundiales de vacunación 

 

 
 

 

 

 

"Este último año, la vacunación ha conducido a notables victorias en la lucha contra la polio, la rubeola o el tétanos maternal y 

neonatal", ha señalado la director general de la OMS, la doctora Margaret Chan. 

"Pero se trata de victorias aisladas. La polio ha sido eliminada en un país, el tétanos en tres y la rubéola en una región geográfica. 

El reto ahora es hacer de estas victorias una norma", ha destacado. 

Aunque la vacunación impide de dos a tres millones de muertes al año, todavía hay un millón y medio de muertes adicionales 

que podrían evitarse si mejorase la cobertura mundial de vacunación. Hoy en día, uno de cada cinco niños de todo el mundo, 

no tiene acceso a las vacunas que previenen de enfermedades como la difteria, la tosferina o el tétanos. 

En 2012, la Asamblea Mundial de Salud, junto con el Plan de Acción Global para la Vacunación (GVAP, por sus siglas en inglés), 

se comprometieron a asegurar que a nadie le faltase la inmunización vital, pero, a pesar de que la cobertura de la vacunación 

ha resultado positiva en algunos países, los objetivos globales de vacunación aún están lejos de lograrse. 

Enlace a web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 
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 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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